



**30.08.2021**

Liebe Eltern,

wir hoffen, Sie hatten gemeinsam mit Ihren Kindern schöne Ferien. Wir möchten Sie an **einige Regelungen** erinnern und über **Neues** informieren.

**Falls ein positives Schnelltest-Ergebnis in einer Klasse ist:**

Wir begleiten Ihr Kind aus dem Klassenraum und bringen es in unseren Absonderungsraum. Dort wird es beaufsichtigt und betreut.

Wir rufen Sie an, damit Sie Ihr Kind abholen.

Sie machen mit dem Kinderarzt einen Termin für einen PCR-Test aus.

**Neu ist:**

Auch die Sitznachbarn werden zur Vorsicht von den Eltern abgeholt.

Ist ein PCR-Test positiv, geht das Kind auf Anweisung des Gesundheitsamtes für 14 Tage in Quarantäne.

Nach 7 Tagen kann es freigesetzt werden.

Die Sitznachbarn müssen jetzt auch zum PCR-Test gehen.

Bei einem positiven PCR-Test werden 14 Tage lang täglich alle anderen Kinder der Klasse einen Selbsttest machen.

Bei jedem weiteren positiven Schnelltest, beginnen die 14 Tage von Neuem.

Unsere Bitte:

Erschrecken Sie nicht, wenn Sie einen Anruf aus der Schule erhalten. Es sind  
Vorsichtsmaßnahmen, um die Schule sicher zu machen. Denke Sie daran, dass Sie Ihr  
Kind nicht in die Schule schicken, wenn es krank ist oder jemand in der Familie krank ist.  
Seien Sie bitte telefonisch erreichbar (Handynummer stimmt? Handy ist an?)

Vielen Dank.

S. Eidenmüleir und M. Heidak (Schulleitungsteam)

Anlage